

BIOGRAPHIES

D^{re} Anna Towers, instructrice du 2^e cours.

D^{re} Towers est omnipraticienne et c'est en 1993 qu'elle a décidé d'orienter sa carrière en soins palliatifs. Elle fut pendant près de dix ans, la directrice académique de la division des soins palliatifs, et professeure associée, au département d'oncologie de l'Université McGill. D^{re} Towers a eu la chance d'étudier le lymphœdème en Australie avec D^r John et sa femme, D^{re} Judith Casley-Smith, directrice de la clinique du lymphœdème de l'Hôpital général de Montréal. Elle est aussi co-directrice du « Canadian Lymphedema Framework », une organisation qui a pour mission d'améliorer les standards de soins envers les patients atteints du lymphœdème au Canada.

Elle est aussi impliquée activement auprès de l'Association québécoise du lymphœdème, et ce, depuis 1999. Elle participe actuellement comme experte-conseil à un comité mis sur pied par le gouvernement du Québec, afin d'étudier la possibilité que le régime public puisse éventuellement offrir une aide financière aux personnes atteintes de lymphœdème. D^{re} Towers est de plus, la coordonnatrice du programme de recherche sur le lymphœdème de l'Université McGill. Elle étudie présentement l'incidence, les facteurs de risque et les impacts psychosociaux des complications associées aux traitements du cancer. Vous aurez la chance de rencontrer cette conférencière internationale, auteure de plusieurs publications prestigieuses sur le lymphœdème.



Anna Towers is, by background, a family physician who in 1993 re-oriented her career to palliative care. She served for 10 years as Academic Director of the Division of Palliative Care and is Associate Professor in the Department of Oncology, McGill University. Dr. Towers trained in lymphedema management in Australia under Drs. John and Judith Casley-Smith and since 1995 has run a lymphedema clinic at the MUHC. She is Co-Chair of the Canadian Lymphedema Framework, an organization that is working to improve the standards of care for lymphedema patients in Canada. She has been associated with the Lymphedema Association of Québec (LAQ) since its inception in 1999. In collaboration with the LAQ she is involved in the development and evaluation of a model multidisciplinary program at the MUHC. She continues to provide support, in dealings with the Ministry of Health, to try to have lymphedema treatments covered by health insurance (something which currently is not the case). Dr. Towers is coordinator of the McGill Lymphedema Research Program. Current research studies are investigating the incidence, risk factors and psychosocial effects of complications of cancer therapies. She is an international presenter and the author of several book chapters and a number of articles on lymphedema management.

Robert Harris, HND, RMT, CLT-LANA, instructeur du 2^e cours.

Monsieur Harris est directeur et instructeur senior à l'École internationale du D^r Vodder. Il est certifié comme instructeur depuis 1986 et a enseigné le drainage lymphatique « méthode Vodder » ainsi que la TDC à des milliers d'étudiants. Monsieur Harris est massothérapeute certifié du Collège des massothérapeutes de l'Ontario depuis 1980 et également en Colombie-Britannique, depuis 1990. Il fut le premier instructeur certifié en Amérique du Nord, en plus d'introduire la méthode du D^r Vodder en Nouvelle-Zélande, Australie, Singapour et au Japon. Il est l'auteur de plusieurs articles scientifiques et il a pu présenter ses ouvrages lors de différents congrès internationaux. Avec 26 ans d'expérience en clinique, d'enseignement et de recherches sur la méthode du D^r Vodder, monsieur Harris continue avec passion et détermination l'enseignement de son approche empathique des plus unique et innovatrice.



Mr Harris is the director and senior instructor of the Dr. Vodder School-International. He was first certified as an instructor in 1986 and has since introduced thousands of students to the Dr. Vodder method of MLD. He has authored and presented many papers and articles internationally. With over 26 years of clinical experience, teaching and research on the Dr. Vodder method of MLD and CDT, Robert conveys a passion and dedication for this work. His patient, empathic approach encourages students to find the best way to engage their innate skills as therapists.

Michel Eid, instructeur du 1^{er} cours.

Monsieur Eid a complété son baccalauréat en éducation physique à l'UQAM et a enseigné au primaire pendant 3 ans avant de devenir massothérapeute. Il est certifié entre autres en massages suédois et sportif. Il a fait ses débuts en massothérapie avec une clientèle composée d'athlètes amateurs et professionnels, de diverses équipes sportives. Par la suite, il a redirigé sa carrière vers la thérapie décongestive combinée et a complété sa formation en 2002, à l'École du D^r Vodder en Autriche.

Depuis, il est impliqué activement et avec passion dans le traitement du lymphœdème. Il a donné une multitude de conférences à travers le Québec auprès de médecins, de physiothérapeutes, d'infirmières et d'autres professionnels de la santé. Monsieur Eid a aussi été impliqué dans l'Association du lymphœdème du Québec pendant 5 ans et a siégé sur le comité de direction pendant 2 ans.

En 2003, il s'est joint aux cliniques PhysioExtra, pionniers dans les soins interdisciplinaires du traitement du lymphœdème.



Mr Eid was trained in physical education at the Montreal campus of L'Université du Québec and taught Phys. Ed. at elementary school for three years before entering the massage therapy field. He is certified in Swedish and Sports Massage. He first started to work with athletes and sports teams, professionals and amateurs and then directed his attention to MLD. He completed his Combined Decongestive Therapy training in 2002 at the Dr. Vodder School in Walchsee, Austria. His focus, since then, has been to work with patients suffering with lymphedema. He has given lectures on this topic to many health professionals in the province of Québec, bringing more knowledge and awareness on this subject. Michel has been involved for five years with the Lymphedema Association of Québec and has served on their board of directors for two of these years.

In October 2003 Michel joined Physio Extra, one of the first physiotherapy clinics in Québec to offer multidisciplinary modalities in the treatment of lymphedema.

Marco Raffis, physiothérapeute

Marco est physiothérapeute depuis 1998, gradué de l'Université de Montréal. Il détient également un baccalauréat en éducation physique de l'université de Montréal (gradué en 1994). Il a fait ses débuts comme physiothérapeute aux E.U dans l'état du Texas de 1998 à 2000 avec une clientèle orthopédique. Durant cette période il a complété un certificat en thérapie manuelle à l'université de St-Augustine, Floride. De retour au Québec en juin 2000 il a été co-fondateur de La clinique du lymphoedème du Québec après sa formation avec l'École du Dr Vodder en Colombie- Britannique. Depuis 2003 il a intégré son expertise en thérapie décongestive et a uni ses efforts avec la Clinique Physio Extra afin de développer le plus grande clinique de physiothérapie traitant les affections lymphatiques au Québec.

Il a été conférencier dans la plupart des centres hospitalier du Québec. Il a été membre du comité de sélection scientifique du premier congrès international sur le lymphoedème au Québec en 2001. Il a traité des centaines de patients atteint de lymphoedème depuis les 10 dernières années.



Marco has been a physiotherapist since 1998, the year in which he graduated from L'Université de Montreal. He earned a bachelor's degree in Physical Education in 1994. He started his physiotherapy career in Texas in 1998 in an outpatient clinic. He completed a manual therapy certificate in 2000 from St-Augustine University, Florida. He came back to Québec in 2000 after completing his training in complete decongestive therapy from the Dr. Vodder School in British Columbia. He co-founded the Lymphedema Clinic of Québec in 2000. He then joined, in 2003 Physio Extra to create the largest physiotherapy clinic treating lymphedema in Québec. He has given numerous lymphedema conferences to healthcare professionals in Québec. He was a member of the scientific committee of the first International lymphedema congress held in Québec in 2001. He has treated hundreds of lymphedema patients over the past 10 years.

